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 今週月曜日の全校集会で，後期学級役員，生徒会専門委員の任命が行われました。任命された新学級役

員のみなさんは，大きな返事と落ち着いた姿で，さすが３年生という頼もしい印象を受けました。後期は

卒業までの残り５カ月間となります。受験に向けた学級の学習環境をつくる呼びかけが大切になってきま

すので，８人の力を合わせながら学級・学年のために尽力してくれることを期待したいと思います。 

さて，先週の生徒会専門委員会では後期の組織編成を行い，３年生の前期委員長から２年生の後期新委

員長に仕事内容が引き継がれました。これまで１年間，専門委員長や副委員長，書記として活動してくれ

た皆さんの活動は，後輩たちの手本となるものでした。ご苦労様でした。後期は，さらに良い専門委員会

の活動ができるように，１,２年生のサポートをしながら，自分の仕事

にも積極的に取り組んでほしいと思います。 

また生徒会役員も新生徒会役員に引き継がれました。５名の役員は

これまで，朝のあいさつ運動，全校集会や柏葉祭の運営などさまざまな

活動を，協力しながら行ってきました。引き継ぎ式では，１人１人がこ

れまでの活動を振り返り，さまざま思いを述べていました。これまで全

校生のために活動してきた生徒会役員の皆さん，ありがとうございま

した。2 年間活動してきた二人から感想をもらいました。 
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【来週の予定】 

 

 

 

 

 

 

生徒会副会長  3年 1組 佐久間健一  

 生徒会活動を通して，あいさつや見通しを持っ

て早めに準備をすることの大切さといった，自分

の将来にとても役立つことを学ぶことができま

した。これからも，この２年間で学んできたこと

を生かして，何事にも努力していきたいです。 

生徒会副会長 3年 2 組 斎藤莉々椛 

 ２年間の生徒会で活動してきて，さまざま

な経験をすることができました。生徒会はと

てもやりがいがあり，いつも忙しかったです

が，多くの行事や生活に関わることができて

良かったです。 

 

11 月 7 日(月) 11 月 8 日(火) 11 月 9 日(水) 11 月 10 日(木) 11 月 11 日(金) 

・時間割 月１～6 

・昼テスト勉強 

 

・時間割 火 1～6 

・昼テスト勉強 

・短縮 簡単清掃 

・SC 来校 

・期末テスト 

  国,数,英,理社 

・簡単清掃 

・避難訓練 

・引き渡し訓練 

・時間割 木 1～4， 

  水 5～6 

・SSW 来校 

・時間割 金 1～5 

・短縮 簡単清掃 

 

完全下校 16：20 下校目安 15：20 下校最終 16：30 下校目安 16：10 完全下校 14：25 

 

後期は，この８名で頑張ります！ 

ご協力よろしくお願いします！ 
 

 ３年１組 ３年２組 

学級委員長 新開一真 佐藤優真 

副委員長 渡邉愛菜 斎藤莉々椛 

書 記 
佐久間健一 後藤慧伍 

大槻夕依 岡﨑玲奈 

 

3学年の保護者の方へ，15:30頃一斉

メールを配信し，16:10から柏葉体育館

で受付・引き渡しを行います。初めて

の訓練で慌ただしくなるかと思います

が，ご協力のほどお願いします。 

尚，16:30に訓練を終了し，迎えが来

ない生徒は通常下校となります。 

引き渡し訓練のお願い 



 


